

# *Les 5 antiterroristes cubains terminent leur visite au Salvador*

---



San Salvador, 22 juillet (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis ont terminé une visite brève mais intense au Salvador, visite que le président de ce pays Salvador Sánchez Cerén a qualifiée d'historique.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González, accompagnés de plusieurs de leurs proches ont rempli au Salvador un vaste programme de travail qui a pris fin par une rencontre avec le Chef de l'État dans la Maison Présidentielle.

Salvador Sánchez Cerén a signalé que les 5 sont un motif de fierté pour tous les Latino-américains et pour tous les hommes justes de la planète et qu'ils sont la preuve vivante du fait que quand on défend la vérité et la justice, aucun sacrifice n'est en vain.

Pour sa part, le secrétaire général du Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale, Medardo González, a remis la Médaille du Mérite que décerne cette organisation politique aux antiterroristes cubains en signe de reconnaissance à leur travail en faveur de la paix et de la justice.

Les héros cubains sont arrivés au Salvador en provenance du Nicaragua où ils ont assisté aux festivités à l'occasion du 36e anniversaire de la Révolution Populaire Sandiniste.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63424-les-5-antiterroristes-cubains-terminent-leur-visite-au-salvador>



**Radio Habana Cuba**